

# Características políticas y económicas de los primeros gobiernos después de la independencia



- Los primeros gobiernos tras la independencia se caracterizaron por una gran inestabilidad política, con un breve imperio centralista (Agustín de Iturbide) seguido de una república federal inestable y enfrentamientos entre facciones políticas como conservadores y liberales. En lo económico, predominó una profunda crisis y recesión, con dependencia de la agricultura y minería, endeudamiento externo y un comercio y manufactura obstaculizados por la falta de infraestructura y de capital.

## Actividades económicas

las actividades económicas predominantes seguían siendo la agricultura y la minería; la primera dependía mayoritariamente de las haciendas, mientras que la minería fue reactivada por inversionistas ingleses principalmente.

Los primeros gobiernos de México después de la independencia fueron el Imperio Mexicano (1821-1823), encabezado por Agustín de Iturbide, seguido por un Triunvirato (1823) y luego la Primera República Federal, cuyo primer presidente fue Guadalupe Victoria (1824-1829). El Imperio fue una monarquía que terminó con la abdicación de Iturbide, mientras que la república se estableció con la Constitución de 1824.